

Burundi : Des d'abandons scolaires sur fond de croyance religieuse

@rib News, 28/05/2012 Les parents de la zone Makaba dans la commune de Gahombo, en province de Kayanza, au Nord du Burundi se disent inquiets par la désertion de leurs enfants des écoles, du primaire au secondaire, pour suivre les enseignements d'une jeune femme du nom d'Eusebie, qui, depuis un certain temps, prétend ne pas aller à l'école, affirme-t-elle, même Jésus n'a pas posé son pied à l'école, rapporte une source sur place à Kayanza. Au Nord des désertions ont été signalées dans les écoles primaires de Gahombo où des jeunes filles et garçons ont quitté ces enseignements contre l'éducation, selon des sources de l'école primaire de Makaba de cette commune de Gahombo. Ces mêmes sources soulignent que des gens venus non seulement du Burundi, mais aussi des pays voisins viennent chez cette fille qui dit avoir reçu une illumination de la part de la vierge Marie. Il y a quelques mois, 18 étudiants de l'Université de Ngozi, au Nord du Burundi, ont été sommés de quitter l'école, après qu'ils étaient en promotion des idées de cette fille du nom d'Eusebie, qui se dit la fidèle de la vierge Marie. Notons de l'administration communale de Gahombo, la province de Kayanza et même l'Eglise Catholique disent ne pas reconnaître cette fille de même que ces prédications, ce qui ne empêche cependant pas d'attirer des gens du pays et des autres venus de sous-région, dans des séances de prières, la nuit comme le jour.